

DTM: BMW sichert sich Herstellerwertung

BMW sicherte sich beim abschließenden Rennen der Deutschen Tourenwagen-Masters (DTM) mit einem Sieg von Timo Glock und einem dritten Platz von Bruno Spengler der ersten Platz in der Herstellerwertung. Roberto Mehri erkämpfte sich in Hockenheim im Mercedes-AMG den dritten Platz auf dem Podest.

Zweiter in der Herstellerwertung wurde am Ende dieser Saison Audi. Die Ingolstädter stellen mit Mike Rockenfeller auch den Meister der DTM. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Timo Glock gewinnt in Hockenheim.

